

## DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

## communiqué

18

No:

No.:

DIFFUSION: RELEASE:

Pour diffusion immédiate Le 28 février 1978

LE JAPON ÉTABLIT UNE STATION POUR SATELLITES AU CANADA

Le Canada a conclut avec le Japon un accord concernant l'aménagement d'installations temporaires de soutien des opérations par satellites au Polygone de recherche Churchill au Manitoba. La station sera utilisée par le Japon aux fins de télémesure et de transmission d'ordres pour un projet d'étude des caractéristiques physiques de l'aurore polaire et des phénomènes connexes dans la région aurale du Nord au moyen du satellite Exos-A. Ce satellite de 127 kilogrammes a été mis sur orbite le 4 février 1978 par l'Institut de sciences spatiales et aéronautiques de l'Université de Tokyo.

L'accord représente une nouvelle étape des efforts déployés récemment par le Canada et le Japon pour accroître leur coopération dans les domaines scientifiques et techniques.

